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ATA DA 5a (QUINTA) SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA

Aos 27 (vinte e sete) dias do mês de março do ano 2.017 (dois mil e dezessete), nesta 
cidade de Guadalupe, no Palácio Legislativo Vereador Georgiano Fernandes Lima, no 
Plenário Vereador Everton Rodrigues dos Santos, reuniram-se os senhores Vereado
res: Surama Santana de Sousa Martins -  Presidente, Luciana Oliveira Martins -  1o 
(primeiro) Vice-Presidente, Jesse James Lima Miranda -  1o (primeiro) Secretário, 
Adão da Silva Moura -  2o (segundo) Vice-Presidente, Marcelo Marden Pinto Mota -  
2o (segundo) Secretário, Francineth Lima da Costa, Martinez Geony da Silva Duarte 
e Tharlis Santos Sousa. Não compareceu o senhor Vereador Odair Pereira Holanda 
(ausência justificada). A Presidente Surama Martins “sob a proteção de Deus” abre a 
presente Sessão. Execução do Hino Municipal. Ordem do dia: Lido o ofício n°. 
071/2017 de autoria da Prefeitura Municipal de Guadalupe que encaminha o Projeto 
de Lei n°. 002/2017 de autoria da Prefeitura Municipal de Guadalupe que dispõe sobre 
o parcelamento de débitos oriundos de consumo de energia elétrica vencidas até o 
dia 31 de janeiro de 2017 com pedido de urgência. Lido o Projeto de Lei n°. 002/2017 
de autoria da Prefeitura Municipal de Guadalupe que dispõe sobre o parcelamento de 
débitos oriundos de consumo de energia elétrica vencidas até o dia 31 de janeiro de 
2017. Expediente: A Presidente Surama coloca o presente Projeto em discussão. 
Usam a palavra os Vereadores: Martinez Geony, Surama Martins, Marcelo Mota, 
Jesse James, Luciana Martins e Francineth Lima. A Presidente Surama Martins coloca 
o presente Projeto de Lei em votação. O Projeto de Lei n°. 002/2017 de autoria da 
Prefeitura Municipal de Guadalupe que dispõe sobre o parcelamento de débitos ori
undos de consumo de energia elétrica vencidas até o dia 31 de janeiro de 2017 é 
aprovado por 06 (seis) votos favoráveis (Adão Moura, Francineth Lima, Jesse James, 
Luciana Martins, Surama Martins e Tharlis Santos) e 02 (dois) votos contrários (Mar
celo Mota e Martinez Geony) em primeira e segunda votação. A presidente Surama 
Martins, sem mais nada a tratar, sob a proteção de Deus, encerra a presente sessão. 
Eu, Jesse James Lima Miranda, 1o (Primeiro) Secretário lavrei a presente ata que 
depois de lida e aprovada vai assinada por mim e pelos demais Vereadores aqui pre-
contoc


